

## La réincarnation : Faut-il y croire ? Alain Zuili a poursuivi avec succès son étrange expérience du mois de juin (1)

Une nouvelle expérience de régression mémorielle a été réalisée par Alain Zuili, bien connu également sous le nom de Monsieur Z.

S'agit-il de réincarnation ou d'autre chose ? Il n'est pas en notre pouvoir de répondre à cette question et nous ne prendrons donc pas position, pas davantage qu'Alain Zuili, qui se contente pour sa part de faire l'expérience, sans en tirer de conclusions.

Notre collaborateur, Patrick Kocher a assisté pour vous à cette étrange expérience réalisée en présence de nombreux spectateurs vivement intéressés.

Voici le compte rendu vivant, de cette soirée étonnante.

« Samedi dernier à l'Holiday Inn d'Avignon, Viviane et Monsieur Z, ont poursuivi, avec Roger R. L'expérience commencée en juin dernier, expérience retraçant « la vie antérieure » du sujet à l'époque essénienne c'est-à-dire au 11<sup>e</sup> siècle avant J.-C. Portant alors le nom de Dimn Louz, initié de cette communauté, le sujet décrit avec force détails ses expériences « initiatiques » au sein de sa tribu et plus précisément en terre d'Égypte lors de la construction de la grande pyramide de Chéops. Alain Zuili, lors de la dernière séance d'hypnose effectuée en juin dernier avait été contraint pour ne pas fatiguer le sujet, d'arrêter l'expérience en cours, pour la reprendre samedi dernier en présence d'une centaine de personnes.

### LE MESSAGE DES DIEUX

Très vite Monsieur Z plonge le sujet dans un profond sommeil hypnotique, et le situa à l'époque où sous le nom de Dimn Louz, il détenait comme un dépôt sacré une sagesse et une science secrète.

Dimn Louz avait dit lors de la première séance, avoir été contacté par des « dieux venus du matin », ou plus précisément du soleil avec des boules de feu.

C'est à ce stade de la régression mémorielle, qu'Alain Zuili, demanda au sujet de donner de plus amples précisions...

Alain Zuili : Dimn Louz que font ces êtres qui sont devant toi, que te disent-ils ?

Dimn Louz : ils ne parlent pas, mais je reçois de nombreuses images mentales... ils semblent très aimables avec moi.

Comment sont-ils vêtus ?

Leurs chaussures sont hautes et de couleur grise. Ils portent un habit lumineux, ils paraissent avoir deux têtes : une à l'intérieur de l'autre. L'un d'entre eux porte une boîte rectangulaire le long de sa cuisse. Il lève la main, en signe d'amitié mais c'est étrange... sa main ne comporte que quatre doigts.

Es-tu entré dans la boule de feu qui a transporté ces « dieux ».

J'y suis entré, et j'ai vu à l'intérieur de nombreux points lumineux.

T'ont-ils transmis un message particulier ?

Pas particulièrement, mais ils m'ont donné une partie de leur savoir, car mon père était un des leurs et ma mère une femme de ma tribu...

Comment es-tu physiquement ?

J'ai la peau plus claire que les autres habitants de mon village, et j'ai les yeux bleus comme le ciel.

Peux-tu nous donner un aperçu de tes connaissances. Peut-être saistu comment ont été construites les pyramides d'Égypte, et combien d'hommes ont participé aux travaux ?

Ce sont en fait les « dieux » eux-mêmes qui ont contribué à l'édification de la grande pyramide. Ils ont de grands monstres argentés avec des bras très longs qui soulèvent les blocs de pierre.

Tu ne penses pas que seuls les hommes peuvent transporter ces blocs en les tirant sur des rouleaux. Des milliers d'hommes ?

Ce serait pure folie... c'est impossible.

As-tu d'autres connaissances Dimn Louz ?

Je connais une petite partie de l'histoire du monde.

Peux-tu nous faire partager cette connaissance ?

(Le sujet, à cette question semble l'ennuyé et sa respiration devient saccadée, mais il reprend aussitôt :)

J'ai pu connaître de nombreuses choses en voyageant avec mon « Réphraim » mon esprit. Je tourne très vite en rond, et je voyage... en esprit.

Connais-tu de grandes statues, qui sont alignées sur une île au-delà des mers ?

Je les ai vues en « rephraim » on les soulève avec certaines invocations. Ce sont les « dieux » qui ont transmis cette sagesse. Parfois à l'aide de leurs boules de feu, ils sortent et entrent très vite dans l'eau et se posent devant ces statues.

Alain Zuili fait ensuite remonter le sujet dans le temps et soudainement Roger R. sort de son sommeil hypnotique, tout à fait naturellement à sa grande stupéfaction.

### OU L'ON PARLE DE PHILIPPE DE MONTFORT !

Peu après que Roger R. eut regagné sa place, Alain Zuili demanda à une autre personne présente dans l'assistance, de venir se prêter à cette expérience, de régression mémorielle. Une jeune femme, dont nous tairons le nom, se présenta comme sujet, et très vite sombra dans une profonde transe.

Après de nombreuses péripéties qui se déroulèrent « Lors de ses vies » le sujet se situa en 1449, en Bourgogne sous le règne de Louis XI. Ce sujet très loquace, en comparaison de la précédente « régression » avec Roger R. ; retraça sa vie alors qu'elle était la jeune femme d'un seigneur de Bourgogne du nom de Philippe de Montfort. Renée, puisque c'est ainsi qu'elle s'identifia elle-même, donna quelques aperçus de sa vie monotone, enfermée dans son château de Givry, pour avoir tué son nouveau-né, à qui il manquait la main gauche... signe satanique, et de mauvais augure pour l'époque. Philippe de Montfort enferma sa jeune épouse pmur avoir commis ce crime et la condamna à vivre enfermée dans son château. Ce fut alors la description très colorée de ses plus intimes pensées et de ses désirs amoureux, en voyant les amis de son mari venir dans le château.

Une vie sans particularités définies, mais qui souligne les expériences d'une femme délaissée, qui mourut à 21 ans, empoisonnée par la famille de son époux. Ce tableau de la Société à l'époque de Louis XI, permit aux spectateurs présents ce soir-là, de relever de nombreux détails concernant la famille de Philippe de Montfort !!!

Les expériences d'Alain Zuili et de Viviane permettent ainsi par l'entremise de l'hypnose, de soulever les voiles épais de l'inconscient, et de chercher avec beaucoup de sérieux et de discernement les éléments qui rassembleront le puzzle d'une certaine connaissance.

Patrick KOCHER

o o o

(1) Voir ( Dossiers insolites » Dauphiné libéré, 21 juin dernier.

## Ecrivez-nous

Si vous-même, des membres de votre famille, des amis, avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphoner au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance ; adressez-vous à Jean Leclaire, « Dauphiné Libéré », 4, rue de la République, 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

## Les associations

Les permanences du G.R.E.P.O. sont assurées tous les jours de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18, rue Paul-Cézanne, Cedex 9 Morières-lès-Avignon, 84310 (tél. 31.26.17).

Rappelons que la S.O.V.E.P.S. (Société vaclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse. Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du centre social du Pontet, adresse de la S.O.V.E.P.S., chez M. Tralongo, 2, place de l'Église, 84130 Le Pontet.

Le groupe Ouranos représenté dans le Sud Luberon par M. Yves d'Onani, quartier Saint-Martin, 84120 Pertuis, tél. 79.03.20.

Enfin, voici l'adresse du groupe Véronica, 3, rue Folco-de-Baroncelli, 30000 Nîmes.

27-978